

Editorial

A Don José María de Peralta y Sosa

En el año 1981, un grupo de profesores de la Escuela Universitaria de Magisterio de Badajoz sintieron la necesidad de crear una nueva revista que recogiera las diferentes investigaciones y trabajos que sobre Educación se iban fraguando tanto en el seno de la Universidad de Extremadura como en otros entornos nacionales e internacionales. Así nació la revista CAMPO ABIERTO.

A este grupo de profesores perteneció D. José María de Peralta y Sosa, profesor titular de esta Universidad, que compaginaba sus tareas docentes e investigadoras desde el Departamento de Historia con las propias que exigían los comienzos laboriosos de creación de una revista.

D. José María ha estado ininterrumpidamente ligado a la revista comenzando como vocal desde 1981 a 1991, que coincide con la publicación de la revista nº 8, y tomando las riendas de ésta como director al año siguiente hasta el 2005 en el que se publica el volumen nº 27. Una vez que decide no presentarse a las elecciones sigue ligado a la misma como vocal del Consejo de Redacción.

Si nos centramos en la labor de este profesor como director podemos decir que su trabajo ha ido siempre encaminado a potenciar el prestigio y la calidad de la revista preocupándose porque los distintos volúmenes contuvieran importantes trabajos de investigación, experiencias didácticas o de formación del profesorado, tanto de ámbito nacional como internacional. A ello ha contribuido D. José María junto con los distintos Presidentes, Secretarios, y Consejos de Redacción que han pasado por la Revista, teniendo presente también, además de la mejora de los contenidos, la búsqueda de una buena financiación, una optimización de la distribución y una preocupación por los intercambios con otras revistas de reconocido prestigio, repercutiendo todo ello en beneficios de la comunidad universitaria.

Don José María de Peralta y Sosa como pionero y constante trabajador ha dejado ligado su nombre a la historia de la revista CAMPO ABIERTO. Sus preocupaciones y soluciones en momentos delicados para que la publicación continuara adelante, sus inquietudes por mejorarla... y todo ello unido a su forma de ocuparse con cortesía, exquisitez en el trato y educación, han marcado una época que servirá de ejemplo para todos los que continuamos luchando por ella.

Deseamos por tu encomiable labor darte las GRACIAS en nombre de la Facultad de Educación y del Consejo de Redacción, y deseamos seguir contando con tu inestimable colaboración.

Manuel Barrantes López
Decano de la Facultad de Educación